

PROYECTO EJECUTADO |

Comunidad Villa San recibe re de sede v

SAN JAVIER. La comunidad de Villa San Enrique recibió oficialmente las obras de mejoramiento de su sede social, un espacio clave para la vida vecinal que fue completamente renovada, gracias al Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios DS.27 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

La ceremonia de entrega fue encabezada por el delegado presidencial del Maule, Humberto Aqueveque; el delegado presidencial (s) de la Provincia de Linares, Guillermo Miño; el alcalde de San Javier, Jorge Silva; junto al director (s) del Serviu Maule, Patricio Vásquez. Este último valoró la ejecución del proyecto y su impacto en el sector.

“Estamos muy contentos porque nuestro ministerio no solamente se dedica a construir viviendas, que es súper importante. El Plan de Emergencia Habitacional ya lo cumplimos, sino que también hay otras áreas y materias que nosotros nos estamos preocupando, como por ejemplo la construcción o reparación de sedes vecinales como esta, que quedó completamente refaccionada. Por tanto, estamos muy contentos porque nuestro objetivo no solamente es construir casas, sino que también es construir ciudad y construir barrio”, dijo Patricio Vásquez.

ESPACIO RENOVADO
La sede social, que tiene una superficie de 120 metros cuadrados, fue reacondicionada con nuevos pisos cerámicos, revestimientos en muros y